



Beschlussauszug aus der

7. Sitzung des Betriebs- und Tourismusausschusses Koserow
vom 23.06.2020

Top 2 Öffentliche Präsentation des Erstentwurfes zur Gestaltung des Kurplatzes

Zu Beginn der Sitzung wird der Erstentwurf zur Gestaltung des neuen Kurplatzes durch Architekt Dreischmeier vorgestellt. Die interessierten Einwohner, Ausschussmitglieder und Vertreter der Gemeindevertretung verfolgen die Vorstellung von Herrn Dreischmeier.

Die anwesenden Personen begrüßen den ersten Gestaltungsentwurf und sind sehr angetan von den Ideen. Frau Schnapp gibt den Hinweis, Pflanzen zu nutzen, die leicht zu pflegen sind. Es wird gefragt, ob die Entscheidung bezüglich des Bodenbelages bereits gefallen ist. Dies verneint Herr Dreischmeier. In den Bereichen, wo getanzt und gestanden wird, sollte gepflastert werden. In anderen Bereichen kann auch wassergebundene Decken genutzt werden.

Herr Wellnitz erläutert noch einmal den weiteren Ablauf. Die Gemeindevertretung müsste auf ihrer nächsten Sitzung einen Grundsatzbeschluss treffen, ob der Erstentwurf so gefällt. Daraufhin sollte das Architekturbüro eine Kostenschätzung erarbeiten. Im Anschluss daran könnte das Amt Usedom-Süd einen Fördermittelantrag vorbereiten.

Die Gäste verlassen den Saal. Die Sitzung wird fortgeführt.